

Sujets de prière

- **Distributions à Montréal** : Du 25 août au 4 septembre, nous sommes allés distribuer des Bibles et prêcher l'évangile sur trois campus. Le Seigneur a préparé le terrain et les gens pour les rendre prêts. Nous avons distribué 859 Bibles en anglais, en français et en espagnol. Parmi tous les gens à qui nous avons parlé, environ 200 étaient intéressés à avoir d'autres contacts avec nous. De plus, environ 40 saints ont participé à cette œuvre, ce qui a vraiment été un déplacement du Corps. **1)** Que le Seigneur continue à garder ces contacts ouverts et avides, et qu'ils aient le désir de passer du temps avec les saints. **2)** Puisse le Seigneur nous apprendre à être de bons bergers pour les conduire dans la vie de l'église. **3)** Que beaucoup soient gagnés pour devenir des fruits qui perdurent et du matériel approprié pour l'édification de l'église.
- **La direction de l'Église à Montréal** : Le Seigneur désire avancer et croître à Montréal et Il désire que nous coopérons avec Lui. Les frères responsables estiment que la façon de faire avancer l'église est la voie ordonnée par Dieu, ce qui nécessite la participation de tous les saints. Comme nous l'avons annoncé lors de la réunion des serviteurs de l'église, afin de donner aux saints des occasions de participer et de fonctionner, nous nous déployons dans deux salles à compter du 31 août 2025. Que le Seigneur nous amène à un commun accord à ce sujet, afin qu'Il puisse nous bénir continuellement pour Son déplacement à Montréal. Que le Seigneur continue d'orienter et de diriger tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Qu'un plus grand nombre de saints se lèvent pour servir, fonctionner et prendre plus de responsabilités dans l'église. Que ce déplacement soit l'occasion pour nous d'apprendre à dépendre du Seigneur pour nos services. Que le Seigneur nous bénisse par une forte croissance en vie et en nombre.
- **Conférence des jeunes saints qui travaillent et des jeunes familles (Kingston, New York, du 12 au 14 septembre)** : Au cours des dernières années, un petit nombre de jeunes saints qui travaillent et de jeunes familles de Montréal ont participé à cette conférence à l'automne et au printemps. À chaque fois, cela a été une occasion favorable pour cette génération de saints d'être nourris et guidés par Sa Parole afin de faire face aux défis de leur vie quotidienne et d'être fortifiés pour devenir la colonne vertébrale de l'église. La conférence offre également aux familles avec enfants l'occasion de se réunir, de se mélanger et de passer du temps ensemble dans une atmosphère d'amour et d'attention mutuelle. Priez pour que davantage de jeunes saints qui travaillent et de jeunes familles de Montréal soient libérés pour cette occasion afin d'être encouragés et édifiés pour l'avancement de l'église.
- **Soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires de la FTTA** : Nous rendons grâce au Seigneur pour Son action à Montréal. Le Seigneur a été fidèle en nous amenant des serviteurs à plein temps pour Son œuvre à Montréal. Lors de la rentrée scolaire, nous avons deux nouveaux serviteurs à plein temps, ce qui nous donne un total de huit serviteurs à plein temps. De plus, le Seigneur a été fidèle en appelant nos jeunes gens à être formés pour être utiles au Seigneur. Au début du nouveau trimestre de la formation à plein temps à Anaheim en août, nous avons un total de cinq stagiaires. Pour soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires, le coût total est de 240 000 \$ par année, soit 20 000 \$ par mois pour les deux prochaines années. Prions pour que nous comprenions le besoin de soutenir ces personnes pour Son intérêt et Son action ici à Montréal.
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal** : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Romains 1.26 – 5.11.
- PSVCM : Vivre une vie chrétienne et une vie d'église sous le gouvernement de Dieu pour l'économie de Dieu, Semaine 5.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 39 et 40.

Annonces

- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- 12-14 septembre, Kingston, NY : **Conférence des jeunes saints qui travaillent et des jeunes familles.**
- 25-27 septembre, Klang, Malaisie : **Formation internationale de septembre pour les anciens et les frères responsables.**
- 5-19 octobre, Europe : **Voyages d'évangélisation dans les pays germanophones.**
- 7-9 novembre, Vancouver, C.-B. : **Conférence des frères du Canada de l'automne 2025.**
- 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

Activités de la semaine

Dim-07-sept. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-08-sept.	•
Mar-09-sept.	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-10-sept.	•
Jeu-11-sept.	•
Ven-12-sept.	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-13-sept.	•
Dim-14-sept. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

18. LA FRACTION DU PAIN

Références bibliques : Mt 26.26-28; 1 Co 10.16-22; 11.23-32

LA FRACTION DU PAIN

II. La signification du repas du Seigneur (suite)

B. Annoncer la mort du Seigneur

Le repas du Seigneur a une autre signification. 1 Corinthiens 11.26 dit : « Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'Il vienne ». Lorsque nous mangeons le pain et buvons la coupe, nous annonçons la mort du Seigneur. Le mot « annoncer » peut également être traduit par « proclamer ». Cela signifie proclamer la mort du Seigneur aux autres. En nous demandant de prendre Son repas, le Seigneur nous demande non seulement de nous souvenir de Lui, mais aussi de proclamer Sa mort.

Pourquoi le pain et la coupe proclament-ils la mort du Seigneur? À l'origine, le sang est dans la chair. Lorsque le sang est séparé de la chair, cela signifie que la mort est survenue. Lorsque nous voyons le vin dans la coupe, nous voyons le sang, et lorsque nous voyons le pain sur la table, nous voyons la chair. Le sang du Seigneur est d'un côté, et Sa chair de l'autre. Le sang est séparé de la chair. C'est une déclaration de la mort du Seigneur. Dans cette réunion, nous n'avons pas besoin de dire aux autres : « Notre Seigneur est mort pour vous ». Ils savent que la mort est survenue lorsqu'ils voient que le sang est séparé de la chair.

Qu'est-ce que le pain? C'est du blé moulu en poudre. Qu'y a-t-il dans la coupe? Ce sont des raisins qui ont été pressés. Quand vous voyez le pain, cela vous rappelle le blé moulu, et quand vous voyez la coupe, cela vous rappelle les raisins pressés. Cela nous rappelle clairement la mort. Un grain de blé n'est qu'un grain; il ne peut devenir du pain que s'il est d'abord moulu. De même, une grappe de raisin ne peut devenir du vin que si elle est d'abord pressée. Si un grain de blé essaie de se sauver lui-même, il n'y aura pas de pain. De même, si une grappe de raisin essaie de se sauver elle-même, il n'y aura pas de vin. Ici, le Seigneur a parlé par l'intermédiaire de Paul : « Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'Il vienne. » Nous mangeons les grains qui ont été moulus et nous buvons le jus des raisins qui ont été pressés. C'est pour proclamer la mort du Seigneur.

Peut-être que vos parents, vos enfants ou d'autres membres de votre famille ne connaissent pas le Seigneur. Si vous les emmenez à la réunion et qu'ils voient le pain, ils vous demanderont : « Qu'est-ce que c'est? Quelle est la signification de cette fraction du pain? Quelle est la signification de la coupe? » Vous pouvez répondre : « La coupe symbolise le sang et le pain symbolise la chair. Ces deux choses sont séparées. Qu'est-ce que cela vous inspire? » Ils répondront : « Cela signifie que la mort est survenue ». Le sang est d'un côté et la chair de l'autre. Le sang et la chair sont séparés, ce qui implique la mort. Nous pouvons montrer à tous les hommes que la

mort du Seigneur est représentée ici. Nous devons prêcher l'évangile non seulement avec notre bouche, dans la salle de réunion ou avec nos dons, mais aussi avec la Cène du Seigneur. C'est une façon de prêcher l'évangile. Ce serait une grande chose dans l'univers si les hommes réalisaient que prendre le repas du Seigneur n'est pas un rituel. Nous proclamons Sa mort lorsque nous prenons le repas du Seigneur. Jésus de Nazareth, le Fils de Dieu, est mort. C'est un fait extraordinaire qui s'affiche devant nous.

Aux yeux des hommes, le Seigneur Jésus n'est plus sur terre. Mais les symboles de la croix — le pain et la coupe — sont toujours là. Chaque fois que nous voyons le pain et la coupe, nous nous souvenons de la mort du Seigneur sur la croix. Ce symbole de la croix nous rappelle la nécessité constante de nous souvenir de la mort du Seigneur pour nous.

« Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'Il vienne. » Le Seigneur reviendra certainement; c'est un grand réconfort pour nous. Cela prend tout son sens lorsque nous associons cette venue au repas du Seigneur. N'appréciez-vous pas un bon repas du soir? Le souper est le dernier repas de la journée. Chaque semaine, nous prenons part à ce repas du Seigneur. L'église participe au même repas semaine après semaine depuis près de deux mille ans. Ce repas n'a toujours pas disparu. Nous continuons à prendre ce repas. Nous attendons et attendons jusqu'au jour où le Seigneur reviendra. Quand Il reviendra, nous ne prendrons plus ce repas. Lorsque nous rencontrerons notre Seigneur face à face, ce repas n'existera plus. Quand nous Le reverrons, nous n'aurons plus besoin de nous souvenir de Lui de cette manière.

Ainsi, le repas du Seigneur sert à se souvenir de Lui et à proclamer Sa mort jusqu'à ce qu'Il revienne. Le repas du Seigneur sert à se souvenir de Lui. Nous espérons que les frères et sœurs fixeront leurs yeux sur Lui dès le début. Lorsqu'une personne se souvient du Seigneur Lui-même, elle se souvient spontanément de Sa mort, et lorsqu'elle se souvient de Sa mort, ses yeux se fixent spontanément sur le royaume : le Seigneur reviendra un jour et nous recevra auprès de Lui. La croix conduit toujours à Son retour; elle conduit toujours à la gloire. Lorsque nous nous souvenons du Seigneur, nous devons lever la tête et dire : « Seigneur, je veux voir Ton visage; quand je verrai Ton visage, tout le reste disparaîtra ». Le Seigneur veut que nous nous souvenions de Lui. Il veut que nous annoncions continuellement Sa mort et que nous proclamions Sa mort jusqu'à ce qu'Il revienne.



Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Volume 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), Chapitre 18, LA FRACTION DU PAIN, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.